



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

5 Pièces

135 m²

Réf. 11_10661 CW

625 000 €

Solliès-Toucas

Maison à vendre (83210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Solliès-Toucas, loin de l'agitation, découvrez cette maison charmante de 135m2 qui invite à la détente et aux moments de partage sous sa grande terrasse avec cuisine d'été et son espace piscine convivial, de plain-pied, elle offre un salon d'été ou jardin d'hiver selon la saison, un séjour cosy avec cheminée, une cuisine indépendante, 3 chambres dont une avec salle de bains, une salle d'eau. Elle dispose de nombreuses dépendances : garage, atelier de 17m2 pouvant être aménagé, abri de jardin, chalet bois de 20m2 et grenier récemment isolé. Son magnifique terrain de plus de 9500m2, baigné de ...

Solliès-Toucas, far from the hustle and bustle, discover this charming 135m2 house which invites you to relax and share moments under its large terrace with summer kitchen and its friendly swimming pool area, on one level, it offers a summer lounge or winter garden depending on the season, a cozy living room with fireplace, an independent kitchen, 3 bedrooms, one with bathroom, a shower room. It has numerous outbuildings: garage, 17m2 workshop that can be converted, garden shed, 20m2 wooden chalet and recently insulated attic. Its magnificent land of more than 9500m2, bathed in sunshine and ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers Real Estate